

Cuba y Vietnam trabajan en la elaboración de un nuevo acuerdo comercial



La Habana, 19 nov (RHC) Autoridades de Cuba y Vietnam anunciaron que trabajan en la renegociación de un nuevo acuerdo comercial bilateral, en sustitución al suscrito en 1996, atemperado a las condiciones actuales y que permita incrementar los vínculos económicos entre ambas naciones.

Durante la inauguración de la 34 Sesión Intergubernamental para la colaboración económica y científico-técnica, que se efectúa en La Habana, funcionarios de ambas naciones reconocieron que para el primer trimestre del 2017 debe firmarse el nuevo pacto que, contribuirá a elevar exponencialmente el intercambio comercial.

El ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, presidente del foro por la parte cubana, afirmó que se esforzarán por materializar lo más pronto posible los pactos rubricados durante la visita oficial a nuestro país del presidente vietnamita, Tran Dai Quang, así como las acciones recogidas en la agenda económica a medio y largo plazo.

El titular de la Construcción de Vietnam, Pham Hong Ha, reafirmó el interés de los empresarios de su país de hacer negocios con la mayor nación de las Antillas y desplegar inversiones conjuntas,

especialmente en la Zona Especial de Desarrollo Mariel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/112580-cuba-y-vietnam-trabajan-en-la-elaboracion-de-un-nuevo-acuerdo-comercial>



Radio Habana Cuba